

mando analizaron la marcha de la lucha antiterrorista y según se supo hoy se hizo conocer un libro oficial informando sobre la muerte de unos 90 militares asesinados por terroristas en los últimos seis años.

Lo que se consideró como la primera reacción de los "Montoneros" por la muerte de sus compañeros, apareció en la noche de hoy, con una serie de estallidos de bomba en distintos puntos del centro y de las afueras de Buenos Aires, no hubo víctimas, pero sí daños materiales.

Algunos de los artefactos, de los denominados "lanza-panfletos", estallaron al hacer explosión octavillas con consignas subversivas de los "Montoneros".

Otros explosivos fueron hallados en estaciones de trenes suburbanos y del servicio de transporte subterráneo de pasajeros, y desmontados antes de estallar. La policía argentina teme que nuevos atentados se produzcan en las próximas horas.

Por otra parte, insistentes rumores circularon hoy en fuentes de seguridad y periodísticas, en torno a que otros 17 cadáveres habrían sido descubiertos en el suburbio de Banfield, pero tal versión fue desmentida por la Policía Federal.

"Oficialmente sólo hemos hallado 30 cadáveres aún no identificados. Las otras versiones no nos constan", subrayó un funcionario policial.

EL DÍA

Homenaje de los Argentinos a los Fusilados en Trelew

Un acto de homenaje a "los patriotas asesinados en Trelew, el 22 de agosto de 1972" anuncia el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino que se llevará a cabo el domingo próximo, a las 17:00, en la Casa del Pueblo Argentino, sita en Roma 1, esquina Versailles, de la colonia Juárez.

En el acto se recordará a los militantes fusilados en la Base Aeronaval Almirante Marcos Zar, por fuerzas de la Infantería de Marina. Se trata de 19 guerrilleros que habían sido capturados —tras rendirse formalmente— en el aeropuerto de la ciudad de Trelew luego de que se fugaron del penal de Rawson el 15 de agosto de ese año. Seis de los evadidos lograron salir hacia Chile. Los capturados en esa ocasión fueron llevados a la base naval. Un comunicado oficial del gobierno militar del general Alejandro Lanusse informó luego que en la madrugada del 22 de agosto habían intentado fugarse nuevamente, tratando de reducir a los custodios armados, por lo que las fuerzas navales habían debido abrir fuego contra ellos. Empero 3 de los fusilados no murieron y el testimonio de Alberto Camps, Ricardo Haidar y María Antonia Ber-

ger, conocido posteriormente, estableció que los prisioneros habían sido alineados en un pasillo interno de la base naval y se había abierto fuego contra ellos, en un fusilamiento masivo.

Este es el hecho que se recordará en el acto del domingo.

Conferencia de los No Alineados Los Movimientos de Liberación Nacional

COLOMBO, 20 de agosto.— Algunos de los Jefes de Estado que asistieron a la Vta. Cumbre lo habían hecho a su vez a la reunión anterior en Argelia, pero como representantes de sus Movimientos de Liberación Nacional, reconocidos por la Asamblea como legítimos delegados de sus pueblos oprimidos. Tal es el caso, por ejemplo, del doctor Agostinho Neto, actual presidente de Angola y entonces jefe de la Delegación del Movimiento Popular para la Liberación de Angola.

En esta oportunidad asistieron como Observadores reconocidos por la Conferencia:

- Congreso Nacional Africano (ANC).
- Congreso Panafricano Azanije (PACA).
- Partido Socialista de Puerto Rico.
- Congreso Nacional Africano Zimbabue.
- Movimiento de Liberación de Djibouti.
- Organización Popular del África Sudoccidental.
- Frente de Liberación de la Costa Somalí.

Otras organizaciones asistentes como Observadores fueron las Naciones Unidas, la Organización de la Unidad Africana, la Liga Árabe, la Organización de la Solidaridad de los Pueblos del Asia y del África y la Organización de los Estados Islámicos.

Concurrieron también a la reunión representantes de movimientos de Resistencia o de Liberación, como los de Chile, Argentina, Eritrea, Sáhara, Dofar y otros, los que hicieron circular entre los delegados oficiales numerosas denuncias contra la represión existente en sus países. La delegación chilena estuvo presidida por Sergio Insunza, ministro de Justicia de la Unidad Popular. Un documento firmado por la CGT en la Resistencia de Argentina, de la Federación de Ligas Agrarias el

Consejo de Centros Universitarios, las Juventudes Políticas Argentinas, el Movimiento Montoneros califica de "insulto al espíritu del Movimiento No Alineado" la presencia de la delegación oficial argentina. Señala que la Junta Militar de ese país declaró su política internacional ubicada en "el mundo occidental y cristiano", lo que "en la tradición política argentina occidental y cristiano", lo que "en la tradición política argentinismo norteamericano". (IPS).